

Erste erreicht Halbfinale des Kreispokals

10.08.2025 21:09 von Albrecht Morast

Bei sommerlichen Temperaturen spielte unsere Erste heute im Viertelfinale des Kreispokals in Eubigheim. Dort empfing die SpG Ahorn unsere Beckmann-/ Müller-Mannen. Führte unsere Erste zur Pause mit 2:0, wurde der Einzug ins Halbfinale durch den 10:0 Erfolg erreicht.

Unsere Erste tat sich lange schwer

Nach dem Erfolg letzte Woche und der frühen Führung wollte unsere Erste wiederum frühzeitig ein Tor erzielen. Zwei Chancen nach etwa 10 Minuten waren da, blieben allerdings ungenutzt. Nach 15 Minuten traf Felix Holderbach, stand jedoch bei seinem Treffer im Abseits, weshalb das Tor nicht zählte. Die heimische SpG Ahorn versteckte sich nicht, sondern erspielte sich selbst zwei Möglichkeiten heraus. Eine Möglichkeit ergab sich nach einer Unachtsamkeit in unsrer Hintermannschaft, doch der Ball ging knapp am Pfosten vorbei.

In der 35. Minute dann das 1:0 durch Jonas Aumüller, bevor kurz darauf Christian Müller zum 2:0 Halbzeitstand traf.

Zweite Halbzeit: Chancen wurden zu Ende gespielt

Nach dem Seitenwechsel spielte unsere Mannschaft deutlich zielstrebigter nach vorne und die Möglichkeiten wurden besser zu Ende gespielt. Am Ende fiel der 10:0 Erfolg in einer sehr fairen Partie doch etwas zu hoch aus, da die SpG Ahorn nie aufgab.

Die weiteren Torschützen: Felix Holderbach (3), Manuel Götz, Mike Rösch, Sven Burkhardt (2), Manuel Dose.

Unsere Erste hat sich somit fürs Halbfinale qualifiziert. Dort gastiert unsere Mannschaft beim SV Osterburken. Der Termin wird noch bekanntgegeben.

Am kommenden Sonntag steht in der Kreisliga auf der erste Spieltag an.

Kreisliga-Auftakt am Sonntag, den 17.08.2025:

13 Uhr VfR Gommersdorf2 - TSVfL